

# Der Shanty-Chor ist Verein des Jahres beim hr4-Wettbewerb

Oberursel (ow). Der Shanty-Chor aus Oberursel hat sich in der Finalsendung des hr4-Wettbewerbs „Mein Verein in hr4“ gegen den Selbsthilfeverein „Miteinander-Füreinander“ aus Eschborn durchgesetzt und wurde „Verein des Jahres 2010“. Die Sänger haben 6000 Euro gewonnen. Die Zweitplatzierten konnten 3000 Euro mit nach Hause nehmen. Der Shanty-Chor will mit dem Preisgeld die Produktion einer neuen CD finanzieren.

In mehreren Quiz- und Spielrunden lieferten sich die beiden Vereine in der Logistikhalle der Privat-Brauerei Schmucker in Mossautal ein spannendes Rennen. Moderatorin Britta Wiegand begrüßte bei der Liveübertragung Vereinsmitglieder und Fans, die in Bussen aus ihren Heimatorten mitgekommen waren.

Die erste Aufgabe hatten die Vereine bereits erhalten beide meisterlich gelöst. Fünf Protagonisten mussten als Vogelscheuchen verkleidet und in den Odenwald kommen. Als zwei-

te Herausforderung stand ein Brauereiquiz auf dem Plan. Auch nach diesem Spiel stand es zur Halbzeit der Sendung noch unentschieden. Erst nachdem der 21-jährige Jens Kirschikowsky beachtliche zwölf Bierkisten übereinander stapelte, brachte er den Oberurselern damit einen kleinen Vorsprung von 50 Punkten. Die Eschborner konnten beim anschließenden Eisstockschießen diesen Vorsprung nicht mehr aufholen, so gewann der Shanty-Chor mit 1611 Punkten vor dem Eschborner Selbsthilfeverein „Miteinander – Füreinander“, der 1561 Punkte erreichte.

Vereine oder organisierte Gruppen, die sich auch im Radio präsentieren wollen, sind willkommen. Eine neue Runde von „Mein Verein in hr4“ startet Ende August. Interessenten wenden sich unter dem Stichwort „Mein Verein in hr4“ an den Hessischen Rundfunk, Wilhelmshöher Allee 347, 34131 Kassel.

Oberursel  
Wettbewerb  
1.7.2010